



Una muestra enseña la historia de Aragón a través de la cartografía

La exposición reúne piezas únicas y se podrá visitar hasta el 5 de octubre

HUESCA.- El consejero de Vertebración del Territorio, Movilidad y Vivienda, José Luis Soro, inauguró ayer la exposición *Aragón en el mapa: La imagen de Aragón a través de la cartografía (siglos XV-XXI)*. Se podrá visitar hasta el pró-

ximo 5 de octubre en el Museo de Zaragoza y reúne por primera vez documentos cartográficos de distintas instituciones que ofrecen la visión de Aragón desde el siglo XV hasta el momento actual.

Soro destacó que "reunimos un fondo cartográfico histórico que se encuentra custodiado por diferentes instituciones y que refleja cómo se ha ido perfilando la imagen de Aragón a través de los siglos". Los pri-

meros atlas están datados en el siglo XV y XVI y muestran una singular imagen de Aragón dentro de la península.

Para el consejero "la exposición es un recorrido por la historia, los mapas y la forma de reflejar Aragón es también una manera de comprender cada momento del pasado". Soro explicó que "en estos tiempos de manipulaciones burdas e interesadas, de mentiras y postverdad, esta era una



Autoridades en la inauguración de la exposición, que se puede visitar en el Museo de Zaragoza.

exposición muy necesaria".

Y también dijo que "se ama lo que se conoce, por eso es tan necesario que los aragoneses y aragonesas conozcamos mejor Aragón: nuestra historia, nuestra identidad, nuestra cultura, nuestro patrimonio, nuestro paisaje, nuestro potencial".

Esta exposición pone a disposición de toda la ciudadanía las fuentes cartográficas originales, de forma objetiva, didáctica e interactiva, "para que podamos conocer y comprender mejor Aragón", señaló Soro. ● D. A.